

Sans surprise, Jean Leonetti a été réélu président de la CASA avec 70 voix, une quasi-unanimité, une règle qui est la marque de fabrique de cette collectivité. Il en était de même pour le vote des 15 vice-présidents et des 9 membres du bureau. Tous les maires des 24 communes sont donc représentés et « seront tous souverains sur leurs territoires, rien ne leur sera imposé ». Et Jean Leonetti d'ajouter : « Ici, on parle d'intercommunalité et pas de supranationalité ». La CASA se focalisera désormais sur ses compétences telles que les transports en commun, l'aménagement, le développement durable, la gestion des déchets, la culture et la charte respectueuse de l'environnement « qui est transversale à tous nos projets ». L'été sera source de travail et de propositions puisqu'un pacte de gouvernance sera présenté en septembre prochain. Au passage, Jean Leonetti a rappelé que sur la technopole de Sophia-Antipolis, il y a 90 % d'espaces verts là où leurs fondateurs, dont Pierre Palafitte, n'en désiraient que 2/3... Histoire de rappeler que l'écologie n'est pas une préoccupation de circonstance mais bien une priorité depuis longtemps à la CASA. Rendez-vous dans une dizaine de jours pour les compétences de chacun.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité